
5 Pièces

127 m²

Réf. 84975589

1 490 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Dans un immeuble semi-récent situé dans une voie privée, au calme et

proche  de  tous  les  transports  et  les  commerces,  appartement  d'une

superficie  de  127  m²  au  3ème  étage.  Orienté  plein  sud  et  baigné  de

soleil,  avec  des  baies  vitrées  et  des  balcons  de  chaque  côté,  il

comprend  dans  sa  configuration  actuelle,  une  triple  réception,  une

grande cuisine indépendante permettant d'y inclure un espace dînatoire

ainsi  que  3  chambres  avec  2  salles  de  bains/douche.Ce  bien  dans

lequel  des  travaux  sont  à  prévoir  dispose  d'un  joli  potentiel  dans  un

quartier proche de tout et également du Bois de Boulogne et ...

127m² (1,367 sq ft) apartment on the 3rd floor of a semi-recent building located

on  a  private  lane,  in  a  quiet  location  close  to  all  transport  services  and  shops.

South-facing  and  bathed  in  sunlight,  with  picture  windows and  balconies  on  each

side, it  currently  comprises a triple-sized reception room, a large separate kitchen

with the option of incorporating a dining area, and 3 bedrooms with 2 bath/shower

rooms.This  property,  which  requires  some  work,  offers  great  potential  and  is

located in an area with easy access to everything, including Bois de Boulogne and

Pont de Neuilly metro ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
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